
第８回 群馬県支部役員会 議事録 

 

日時：平成 25年 03月 15日（金） 14:00～16:00 

場所：群馬県産業技術センター 第一ミーティングルーム 

 

１．幹事出席状況確認（□出席、■委任状提出） 

■石塚省吾、□大山健一、□加藤洋、□齊田典之、□佐藤孝史、□樋口邦弘 

□福島長治、□二川真士、□辺見 勇、□松本泰彦、□水口正彦、■山本政雄、 

□山本亮一、（50音順）  

新規幹事立候補者：□大竹雅久、□大谷恵、■小林聖、□福田文彦、■眞下寛治 

  以上、委任状提出者も含め１３名の全員の幹事が出席した。 

 

２．議事概要 

（報告事項） 

（１） 2月 22日(金)開催の支部臨時幹事会報告（加藤）  

   ・新幹事選出スケジュール、メンバー、支部活動方針、平成 25 年度行事スケジュール、

平成 24年度実績報告について加藤支部長より報告があった。 

   ・新役員が決定するのは、本部の総会後の 7月になる。 

（２） 2月 22日(金)開催の支部主催第 2回講演会報告（山本亮） 

   ・50名（うち会員 28名）の参加であった。アンケートは未集計である。  

（３） 1月 18日(金)開催の第 1回講演会でのアンケート調査結果報告（山本亮） 

   ・資料 3にもとづいて山本幹事から報告があった。 

（４） 県の産業政策課訪問結果報告（大山）  

  ・群馬県産業政策課及び工業振興課の訪問し、県からの説明を受け、その後県支部の要望

行なった。 

（５） 第 29回中小企業活性化研究会・交流会（埼玉大会）報告（二川） 

   ・研究会参加人数 166名（うち技術士 91名）、交流会参加人数 95名（うち技術士 55名）

であった。 

 （６）平成 24年度群馬県支部収支見通し（水口） 

   ・水口幹事より 3月末時点で、収入が約 66万円、支出が約 39万円、残高が約 27万円で

あるとの報告があった。 

 

（審議事項） 

（１） 平成 25年度支部役員メンバー、組織と各委員会メンバーについて（加藤） 

   ・新役員メンバーの体制と委員会への配置について提案があり、審議した。 

   ・総務委員会の役割に「事務局機能」、広報委員会の役割に「ＪＡＢＥＥへの貢献」を付



け加えた。 

（２） 平成 25年度の支部活動方針について（加藤） 

   ・事務所の場所を福島幹事宅から変更することについて、①加藤支部長宅、②産業技術セ

ンター、③ものづくり研究会事務局、の３案で検討したいが、②案は難しいので、①案

か②案で決めたい。また、その他に案があれば検討したい。この件は加藤支部長預かり

とした。 

   ・経済産業省の補助金事業について、県支部として関わっていきたいが、組織的に関われ

ない場合は個人として関わることも可能である。 

   ・会員増強活動について加藤支部長より資料にもとづき提案があった。 

 （３）平成 25年度の行事スケジュールについて（山本亮） 

   ・次回役員会（5月 24日）、全体会合及び講演会（7月 26日）、見学会（10月 18日）、

講演会又は相談会（平成 26年 1月 24日）を決定した。 

   ・講演会の内容については、群馬大学片田教授による「地震」をテーマにしたもの、それ

が難しかったら「セキュリティー」をテーマにしたものとする。 

   ・7月 26日は 10時より役員会、13時 30分より全体会合、15時より講演会とする。 

 （４）第２回群馬県支部全体会合次第・議案について（福島） 

   ・福島幹事より全体会合の次第と議案について説明があり、基本的なことについて了承し

た。 

 

議事録署名人（署名捺印） 

 

支 部 長      加 藤  洋      ㊞ 

      

議事録署名人     樋 口 邦 弘     ㊞ 

      

議事録署名人     福 島 長 治     ㊞ 


